



金澤 浩 議員



閉園予定の二名保育所：全景

# 町営保育所の今後の経営は(子育てしやすいまちづくりから)

## 保護者には今後の説明で理解して頂く考えだ

町営保育所は、町として一番に、子育てに関わる事が出来る施設ではないだろうか。しかし、二名保育所閉園の報告が、突然、今年2月28日、理事者から議会にあった。

### 問

- ① 町はどのような保育サービスを提供しようと考えているのか？
- ② 二名保育所を閉園決定するに至った経緯は？
- ③ 他の自治体が実施している民営化ガイドラインのシステムはあるのか？
- ④ 青葉幼稚園に決定した際の検討委員会は？
- ⑤ なぜ、保護者など第三者を入れた検討委員会をつくらなかったのか？
- ⑥ 公的に実施する以上は、公正さを担保できるのか？
- ⑦ 検討から閉園決定まで(1年8ヶ月)、保護者の意見を聞く時間も十分あったはずだが、今後、同じ様な事があつた場合、同様の考えで進めるつもりか？

### 町長

- ① 町内全体の保育の質を高める指導だと思つて。松前・宗意原統合保育所が中心になつて質向上の指導に努める。個々の保育は、町営でなくても十分、私立の保育所で賄<sup>まかな</sup>えると思つている。
- ② I、平成27年7月の耐震診断で耐震性確保不能が判明。この時点から民間との連携を視野に入れ、対応を模索。II、平成28年5月、青葉幼稚園から認定こども園を目指し、園舎建替への意向の打診があつた。III、平成29年2月、二名保育所の閉園を決定。③ 無い。個別の判断でいく。総合的に判断した結果、一番効率のいい整備の方法は青葉幼稚園にお任せするほうがいいと思つて、二名保育所の閉園を決定。④ 無い。町の部局と理事者だけで協議し決定した。⑤ 新築するか、統合するかは二者選択だ。私の判断としては、第三者の意見を聞いて行う必要性を余り感じなかつた。⑥ 町内にある幼稚園と町が連携するという図式での統合だ。特別な扱いで構わないと思つている。青葉幼稚園が園舎拡張をして認定こども園にしたい意向を示し、そこに町が乗つただけだ。⑦ 議員との意見の違いというふうには理解していない。今回の経緯は、どこに対しても自信を持って説明ができると思つている。